

ponsable du service nature à l'agglomération d'Alès. « Les essences nobles vont

massifs de la ville et assurer de substantielles économies à la clé.

LA PRÉSENTATION

Une "oreille blanche"

Mercredi soir, devant les Lions clubs de la région, Jean-Pierre Montaufier, venu d'Arles, a présenté "L'oreille blanche" : un pin's que les sourds et malentendants peuvent arborer pour signifier à leurs interlocuteurs qu'il est préférable de leur parler distinctement, ou sans mettre la main devant leur bouche, par exemple. « Pour lutter contre leur isolement, j'ai créé cette oreille blanche, sur le même prin-



cipe que la canne blanche pour les aveugles », explique celui-ci, dont la femme est, elle-même, malentendante. Le pin's est gratuit. Informations sur internet : www.loreilleblanche.fr.